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人生で初めての文化祭で、どの

ようなものにするといいかのイメ

ージもつかないまま当日ギリギリ

まで話し合いました。話し合いの

なかで多少衝突することもあっ

たが、最後まで全員が頑張って

取り組めたので、達成感を得て

終えることができたと思う。（１年

１組 田中 恒太） 

中学校では文化部が出し物

をするだけで、運動部の僕は

毎年文化祭を見ているだけ

だった。昨年もコロナの影響

で体育館の出し物だけで、こ

のまま高校の文化祭を経験

せずに終わるかと思っていた

ので、普通に文化祭ができて

本当によかった。（2 年 2 組 

曽根 陽太） 

 ちゃんとした文化祭をやるのは今回が初めてだった。僕が担当したの

はクイズと装飾で、特に装飾が大変で、思うようには進まなかった。2 つ

の教室をつなぐ土管を作るのはいいアイデアだったが、今になってよく

完成したなぁと感心する。思い出に残るハプニングがたくさんあって、本

当に楽しかった。クイズはリーダーを務めていたが、装飾に時間を割い

ていたので、完成がギリギリになってしまったが、仲間の協力もあり、完

成した時はうれしかった。当日は、クイズの出題者としてお客さんの前に

立ってしゃべった。こういうのも初めての体験でうれしかった。全体で 19

名という小さすぎるクラスだが、他のクラスに誇れるいい催し物ができた

と思う。心から頑張って良かったと思った。（2年1組 清水 康介） 
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みんなの感想 

… 

 

▶実際に経験してきた先輩の話は説得力があって面白かった。▶

自分で大学に行く目的を考えて、何がしたいかを改めて考えた

い。▶自分の小さな疑問を解決してくれるような回答がたくさんあ

って有意義だった。▶どの先輩も勉強の「ルーティン化」ができて

いるのだと実感した。▶今自分が立っている位置がよくわかったよ

うに思う。▶今のままではダメだと思った。▶常に頭を動かす生活を

したい。▶自分は全てにおいて足りないと感じた。▶やらされる勉強

ではなく、自分から始めることが大事だと感じた。▶数年後、自分

も先輩側に立って後輩にアドバイスできるようになりたい。 

動画は学内

限定配信と

させていた

だきます。 


